

#TEMUCO

@T13 Habla hijo de mujer que sustrajo a lactante en Temuco: “En su mente ella creía que era su bebé”

@meganoticiascl “Gracias por devolverme lo máspreciado”: La mamá de la lactante que fue robada del hospital de Temuco recibió la visita de dos carabineras representantes de la institución. Además de conversar con ellas, recibió un regalo y agradeció la labor de Carabineros.

@temucotv Hoy en Tribunales por sustracción de #lactante, habla hijo: “yo fui quien llamó a #carabineros para entregar a mi madre

@camilafvillalo1 Un hijo no justifica o defiende un delito. Este joven denunció a su madre por haber secuestrado a un bebé desde el Hospital de Temuco. Así funciona la gente con valores, algo que a Macaya le hace falta, no importa quién grabara o si era o no familiar, el hecho es que sucedió.
